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(I lavori riprendono alle ore 14.17 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai
sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

*****

Interrogazione a risposta immediata n. 954 presentata da Valle, inerente a
"Chiusura attività sanitarie del poliambulatorio di via Gorizia 114"

PRESIDENTE

Iniziamo i lavori esaminando l'interrogazione a risposta immediata n. 954.
La parola al Consigliere Valle per l'illustrazione.

VALLE Daniele

Grazie, Presidente.
Con il question time volevamo chiedere delucidazioni rispetto alla sede ASL di via

Gorizia 114, che serve una parte importante della popolazione di Torino sud, ma che in questo
momento è chiusa per alcuni tipi di attività, tra cui quelle medico-specialistiche e
l’ambulatorio di carattere infermieristico.

In questo momento, gli utenti di quel poliambulatorio sono quindi costretti a recarsi agli
ambulatori nord di via Monginevro, oppure a quello sud di via Farinelli, con ovviamente disagi
importanti per la popolazione, essendo un quartiere particolarmente popoloso, nonché la
Circoscrizione più grande della città. Pertanto, volevamo conoscere quali sono i tempi previsti
per la riapertura di questo poliambulatorio.

Grazie.

PRESIDENTE

Ringraziamo il Consigliere Valle per l'illustrazione.
La Giunta ha chiesto di rispondere all’interrogazione delegando l’Assessore Icardi, che

ha pertanto facoltà di intervenire per cinque minuti.

ICARDI Luigi Genesio, Assessore alla sanità

Grazie, Presidente.
Spero che la risposta sia soddisfacente, nel senso che spero di poterlo riattivare nel più

breve tempo possibile.
In base alle disposizioni del DIRMEI del 24 dicembre e alle successive del 4 gennaio per

la riprogrammazione delle attività non solo ospedaliere, ma anche ambulatoriali - disposizioni
basate sugli studi e sull’andamento della pandemia - si è provveduto a rimodulare tutti questi
tipi di attività, sia gli interventi in elezione procrastinabili sia alcune tipologie di visite, come
fatto purtroppo nelle precedenti ondate.

Nell’ambito di questa riorganizzazione aziendale, la sede di via Del Ridotto è stata
destinata a ospitare un hot spot per i tamponi molecolari. Questo in relazione all’aumento
esponenziale dei contagi e alle richieste, da parte dei medici di medicina generale e dei
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cittadini, di questa tipologia di prestazione. In tal senso, è una risposta adeguata ai fabbisogni
sanitari - mi auguro temporanei e brevi - che si sono manifestati in particolare in quest’area
cittadina, che prima non ospitava centri hub dedicati a queste attività.

In via Gorizia è stata implementata l’attività dell'hub vaccinale, aprendo un nuovo hub
destinato esclusivamente ai bambini, in aggiunta a quello che già esisteva presso quella sede.
Non appena ci sarà un rallentamento della situazione pandemica, ristabiliremo le condizioni
preesistenti in entrambi gli ambulatori e mi auguro che questo, come dicevo in premessa,
avvenga in tempi rapidi.

Stiamo assistendo a una crescita decrescente dei ricoveri e dei contagi e speriamo che
questo trend s’implementi e ci consenta di poter riaprire al più presto. Lo auguro ai cittadini e
lo auguro anche a me stesso.

*****

OMISSIS

(Alle ore 15.11 il Presidente dichiara esaurita la trattazione
delle interrogazioni a risposta immediata)

(La seduta riprende alle ore 15.36)


